

## Torsten Römsch neuer CEO Deutschland bei Jägermeister

Torsten Römsch (48) hat als CEO Deutschland seit dem 1. Januar 2017 die Gesamtverantwortung für die deutsche Vertriebs- und Marketingorganisation der Mast-Jägermeister SE übernommen. Er steht einer neu formierten eigenständig operierenden deutschen Organisation vor, die künftig noch marktgerechter und fokussierter den wichtigen Heimatmarkt bearbeiten wird, so das Unternehmen.

Römsch, der bereits 1990 in das Unternehmen eintrat, war zuletzt Direktor Vertrieb Deutschland und Prokurist der Mast-Jägermeister SE. Er berichtet weiterhin an den Vorstand Denis Schrey.



Torsten Römsch

Dieser unterstreicht, mit der Ernennung des langjährigen Vertriebschefs und der veränderten Struktur, die Weichen auf Erfolg gestellt zu haben: „Eine eigenständige deutsche Organisation mit einem erfahrenen Urgestein wie Torsten Römsch an der Spitze ist optimal aufgestellt, die Erfolgsgeschichte von Jägermeister in Deutschland fortzuschreiben.“

Weitere Informationen unter: [www.mast-jaegermeister.de](http://www.mast-jaegermeister.de)

## Generationswechsel bei Bühnen Klebesysteme: Neuer Geschäftsführer

Beim Bremer Klebstoffspezialisten Bühnen gibt es einen neuen Geschäftsführer. Wie das Familienunternehmen mit Sitz im Bremer Süden mitteilte, hat der geschäftsführende Gesellschafter Hanno Pünjer die Firma zum Jahreswechsel aus Altersgründen verlassen. An seine Stelle tritt Bert Gausepohl, der seit 2008 im Unternehmen in wechselnden Funktionen tätig ist. Gausepohl war im Unternehmen zunächst als kaufmännischer Leiter unter anderem verantwortlich für Finanzen, Beschaffung und Logistik. Er führte



Bert Gausepohl

die US-amerikanische Tochtergesellschaft PAM bis zu deren Verkauf im Jahr 2013.

Der in Vechta lebende Jurist trat Ende 2015 in die Geschäftsführung ein, unterstützte Hanno Pünjer und leitete so in Abstimmung mit den Familiengeschaftern den Wechsel in der Geschäftsführung ein, wie es heißt.

Weitere Informationen unter: [www.buehnen.de](http://www.buehnen.de)

## Linde: Verstärkung in der Kommunikation

Matthias Kluckert (34) und Dr. Monika Laurent-Junge (51) verstärken seit 1. Dezember die neu strukturierte Unternehmenskommunikation von Linde Material Handling. Als Leiter Content & Editorial Team verantwortet der Journalist Kluckert die redaktionellen Inhalte der internen und externen Unternehmenskommunikation. Die promovierte Betriebswirtin Laurent-Junge entwickelt und implementiert als Leiterin Marketing & Communication Channels gezielt auf die unterschiedlichen Zielgruppen abgestimmte Marketing- und Kommunikationskanäle.

Weitere Informationen unter: [www.linde-mh.de](http://www.linde-mh.de)

## VDM: Vorstand-Neuwahl steht an

Der Verband Deutscher Mineralbrunnen e.V. (VDM) steht dieses Jahr vor der Neuwahl seines Vorstandes. Das derzeit amtierende VDM-Vorstandsgremium hat dafür nun Dr. Arno Dopychai als neuen Vorstandsvorsitzenden vorgeschlagen.

Der bisherige kommissarische VDM-Geschäftsführer folgt dabei auf Wolfgang Stubbe. Dr. Arno Dopychai ist in der Branche seit Jahren bestens bekannt. Er gilt als gut vernetzter und hoch kompetenter Fachmann. Die Wahl des neuen VDM-Vorstandes findet im April 2017 statt.

Weitere Informationen unter: [www.vdm-bonn.de](http://www.vdm-bonn.de)

## Gerolsteiner: Robert Mähler neuer Vorsitzender der Geschäftsführung

Robert Mähler wird im kommenden Jahr die Verantwortung für Strategie, Marketing und Vertrieb bei Deutschlands führendem Mineralbrunnen übernehmen. Diese Position war neu zu besetzen, nachdem Axel Dahm zur Bitburger Braugruppe gewechselt war. Der 47-jährige Mähler hat sich nach kaufmännischer Ausbildung und dem Studium der Betriebswirtschaft ganz der Lebensmittelbranche verschrieben: Nach mehrjähriger Tätigkeit in der Beratung der Pahnke Markenmacherei war er in den zwölf Jahren bei der August Storck KG zum Deutschland-Geschäftsführer aufgestiegen. Nachfolgend verantwortete er drei Jahre die internationale Geschäftsfeld-Entwicklung der Haribo-Gruppe. „Wir sind zuversichtlich, mit Robert Mähler und seinen Geschäftsführer-Kollegen Joachim Schwarz (58) sowie Ulrich Rust (53) die erfolgreiche Entwicklung des Gerolsteiner Brunnen fortsetzen zu können. Zudem verstärkt Axel Dahm seit Anfang Dezember den Beirat, sodass wir auch weiterhin von seiner Expertise profitieren werden“, erläutert Matthias Niewodniczanski, Vorsitzender des Beirats beim Gerolsteiner Brunnen.

Weitere Informationen unter: [www.gerolsteiner.de](http://www.gerolsteiner.de)

## Diageo ernennt neuen Country Director für Deutschland, Österreich und die Schweiz

Christopher Stagg wird zum 1. Februar 2017 neuer Country Director von Diageo Deutschland, Österreich und Schweiz in Hamburg. Er löst damit Veronika F. Rost ab, die seit Januar 2014 das Geschäft führte und sich nun neuen beruflichen Herausforderungen stellen möchte.

Der 44-jährige Stagg war zuletzt als General Manager für Innovationen bei Diageo im afrikanischen Markt mit Sitz in London tätig, wo er in den vergangenen drei Jahren mit großem Erfolg eine ambitionierte Agenda in verschiedenen Kategorien führte, wie es heißt. Davor war er als Global Marketing Director in Amsterdam für die Premium-Core-Marken von Diageo tätig. Er begann seine Karriere bei Diageo in Großbritannien bereits im Jahr 1999 und durchlief seither



Christopher Stagg

verschiedene Positionen in den Bereichen Commercial, Marketing und Innovation. Darüber hinaus bringt er weitreichende Erfahrungen aus verschiedenen leitenden Marketing- und Innovationsfunktionen bei AB Inbev und Britvic mit, so die Meldung.

Weitere Informationen unter: [www.diageo.com](http://www.diageo.com)

## Symrise AG: Vorstandsvertrag von Heinz-Jürgen Bertram verlängert

Der Aufsichtsrat der Symrise AG hat den Vertrag des Vorstandsvorsitzenden Dr. Heinz-Jürgen Bertram erneut vorzeitig um weitere fünf Jahre bis 2022 verlängert. Durch konsequente Portfolio-schärfung und das Identifizieren neuer Marktfelder habe sich Symrise unter seiner Führung

maßgeblich weiterentwickelt und Marktsegmente jenseits des klassischen Geschäfts mit Duftstoffen und Aromen erschlossen, wie es heißt. Durch die Bestätigung von Dr. Heinz-Jürgen Bertram als Vorstandsvorsitzenden sei die Kontinuität an der Unternehmensspitze gewahrt und die Basis für weiteres profitables Wachstum geschaffen.

Dr. Heinz-Jürgen Bertram (58) hatte seit 1985 verschiedene Managementfunktionen im Bayer Konzern, in der Haarmann & Reimer Gruppe und bei Symrise inne. Im Jahr 2006 wurde er in den Vorstand berufen, seit August 2009 leitet der promovierte Chemiker die Geschäfte des Unternehmens als Vorstandsvorsitzender.

Weitere Informationen unter: [www.symrise.com](http://www.symrise.com)



Dr. Heinz-Jürgen Bertram